



PUBLIREPORTAJE



Jaime Weinborn, subgerente de Asuntos Públicos Mundo; Vito, mascota oficial de Mundial Sub-20 y Elías Torres, subgerente Sucursales Zona Norte Mundo.



MUNDO Telecomunicaciones será auspiciador del Mundial Sub 20 de Chile 2025: entregará internet de alta velocidad

La compañía brindará conectividad de alta velocidad en todos los estadios y recintos donde se desarrollará este evento de alcance mundial.

MundoTelecomunicaciones, empresa líder en servicios de internet de alta velocidad, será uno de los auspiciadores oficiales de la Copa Mundial Sub-20 de la FIFA Chile 2025, el torneo de fútbol juvenil más importante del planeta, que se disputará entre el 27 de septiembre y el 19 de octubre en cuatro ciudades chilenas: Santiago, Valparaíso, Rancagua y Talca.

Como parte de esta alianza, Mundo tendrá un rol clave en la conectividad de los recintos deportivos, garantizando el acceso a internet de alto estándar en estadios, zonas de prensa, camarines y espacios técnicos. Además, la compañía realizará activaciones especiales para los asistentes en los distintos fan zones y puntos estratégicos, aportando una experiencia integral durante todo el campeonato.

“Estamos muy contentos de ser parte de un evento de esta envergadura. Para nosotros, acompañar el desarrollo del fútbol juvenil es una forma concreta de conectar sueños y talentos. Nuestra participación no sólo es tecnológica, también

es humana: queremos estar presentes con nuestra marca, nuestros equipos y nuestra energía en esta fiesta del deporte”, señaló Enrique Coulembier Picchi, CEO de Mundo Telecomunicaciones.

Este nuevo hito se suma al creciente compromiso de Mundo con el deporte chileno. La empresa ya es auspiciadora de Las Rojas, la selección femenina de fútbol, y ha desarrollado una línea de trabajo que promueve la vida activa, el acceso equitativo al deporte y la inclusión digital en todo el país.

El torneo reunirá a 24 selecciones nacionales juveniles en 52 partidos que, por primera vez desde 1987, se jugarán nuevamente en territorio chileno. Se espera la llegada de miles de fanáticos, equipos y delegaciones de todo el mundo, lo que convierte a esta edición en un evento de alto impacto para el país y su proyección internacional.

Desde el Comité Organizador Local reconocieron el aporte de Mundo Telecomunicaciones en el evento “Nos satisface mucho este acuerdo con Mundo, una empresa que está creciendo en Chile y que forma parte de la industria

del fútbol a través del apoyo a la Selección Chilena. Y hoy será uno de los Tournament Supporters de FIFA para la Copa del Mundo Sub-20 de la FIFA Chile 2025 lo que sin duda es una muy buena noticia para este gran evento que estamos organizando con mucho esfuerzo, y que estamos convencidos marcará la historia del fútbol chileno, posicionando a Chile en el mapa mundial a través de su capacidad para organizar grandes eventos deportivos”, expresó el presidente del Comité Organizador Local (COL), Jorge Aguilar.

Además, Mundo Telecomunicaciones fue reconocida recientemente, por cuarto año consecutivo, como la red fija más rápida y confiable de Latinoamérica por Ookla, la firma internacional que mide el rendimiento de redes a través de su herramienta Speedtest®.

Este reconocimiento valida el estándar de excelencia técnica que la empresa pondrá al servicio del Mundial Sub-20. Con esta alianza, Mundo reafirma su rol como un actor clave en la transformación digital del deporte, llevando conectividad, innovación